

Finaliza en Cuba Musicalia Internacional de Piano 2019



La Habana, 22 jun (RHC) El evento Musicalia Internacional de Piano 2019, concluye este sábado en La Habana tras cumplir un intenso programa de conciertos y clases magistrales en diferentes locaciones de la ciudad.

El evento, concebido como concurso competitivo para alumnos y espacio de intercambio entre especialistas y aprendices de la pianística, contó con la participación de estudiantes de México, Guatemala, Costa Rica, República Dominicana, Colombia y Cuba.

La cita presidida por el pianista cubano Ulises Hernández se rigió por un interesante programa pedagógico, puntualmente una sección especial de clases magistrales.

A la convocatoria respondieron una veintena de concursantes, de ellos siete cubanos, y cinco extranjeros que visitaron la nación caribeña exclusivamente para aprender lecciones impartidas por reconocidos maestros del panorama pianístico internacional.

Entre estos últimos destacan por su trayectoria la educadora cubana-mexicana Ninowska Fernández, fundadora del evento; el holandés Henry Kelder, el colombiano Antonio Carbonell y el también cubano Cecilio Tiele, quienes también figuran como jurado.

Musicalia Internacional de Piano 2019 fue dedicada a la memoria de la eminente pedagoga y pianista cubana Teresita Junco. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/194075-finaliza-en-cuba-musicalia-internacional-de-piano-2019>



Radio Habana Cuba